

Nachtwächter

# Rundgang zur Völkerschlacht mit Oberschülern

**Taucha** (-art). Tauchas historischer Nachtwächter Johann Christoph Meißner alias Jürgen Ullrich lädt am Sonnabend diesmal zu einem ganz besonderen Rundgang ein. Denn die 5. Nachtwächter-Tour widmet sich allein dem Thema „Taucha und die Völkerschlacht von 1813 – eine Spurensuche“. Gemeinsam mit Meißner gestalten Jugendliche der Tauchaer Oberschule diesen Stadtrundgang. Denn sie haben im Rahmen ihres Orientierungskurses Geschichte ein Jahr lang zu den Schauplätzen der Völkerschlacht in Taucha geforscht (die LVZ berichtete). Gemeinsam mit dem Nachtwächter stellen sie nun die Ergebnisse ihrer Arbeit vor und be-



suchen die Schauplätze und Hinterlassenschaften der damaligen Ereignisse. „Taucha war während der blutigen Kämpfe im Oktober 1813 zwar nur Nebenschauplatz, hatte aber deshalb nicht weniger zu leiden“, heißt es in der Ankündigung des Fördervereins Schloss Taucha, der diese Tour gemeinsam mit dem Kunst- und Kulturverein Taucha durchführt. Zu den Informationen der Schüler wird Nachtwächter Meißner wieder Geschichten zur Geschichte erzählen, heißt es.

Aufgrund der begrenzten Teilnehmerzahl bitten die Veranstalter um vorherige Anmeldung. Derzeit können noch einige Interessenten dazu stoßen. Die Teilnahme an dem rund vierstündigen Rundgang durch die Parthestadt kostet zehn Euro. Treffpunkt ist 17 Uhr an der Tauchaer Sparkassenfiliale in der Leipziger Straße.

@ Anmeldungen sind möglich unter Telefon 03429814217, per E-Mail unter der Adresse [info@cafe-esprit-taucha.de](mailto:info@cafe-esprit-taucha.de) oder über die Internet-Adresse [www.kukuta.de](http://www.kukuta.de)